



NEUEDEUTSCHLAND!
NEUEDEUTSCHLAND!

Parteimitglieder zur Beantwortung der Grundfragen inzwischen **befähigen**

Einige Hinweise zur Verfassungsdiskussion
von Klaus Sorgenicht, Leiter der Abteilung
Staats- und Rechtsfragen im ZK der SED

Der Entwurf unserer sozialistischen Verfassung — von unseren Bürgern in Tausenden von Versammlungen erörtert und auf Herz und Nieren geprüft — findet Zustimmung in allen Kreisen der Bevölkerung der DDR. Verbunden mit dieser breiten Zustimmung, mit der Erörterung, ist der Kampf in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens zur weiteren Stärkung unseres sozialistischen Staates. Das wird am deutlichsten in den Wettbewerbsaufrufen des Kabelkombinats Oberspreewäldes und der Kooperationsgemeinschaft Neuholland, denen bereits viele weitere wichtige Betriebe und Kooperationsgemeinschaften mit konkreten Maßnahmen gefolgt sind und noch folgen.

Die Parteiorganisationen in den Betrieben und Kombinaten, in den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften, in wissenschaftlichen Instituten und Einrichtungen der Volksbildung sowie die leitenden Parteiorgane in den Bezirken und Kreisen tragen eine hohe Verantwortung dafür, daß überall in ihren Wirkungsbereichen wachsendes Verständnis für die Zusammenhänge der Verfassungsdiskussion mit dem Kampf um die Stärkung der